

加藤 英雄



2月県議会
一般質問

加藤英雄県議は2月17日、本会議で一般質問に登壇。知事の政治姿勢（物価高騰・大軍拡）△2023年度当初予算案組替え△新型コロナ5類対策と医療提供体制△教育（療養休暇代替講師）を質しました。今号は、大軍拡についてお知らせします（概要）

■加藤県議…木更津への陸自オスプレイ配備、習志野陸自第一空挺団の降下訓練における日米英豪の4軍合同演習、3月の幕張メッセ武器見本市は「非核平和千葉県宣言」（戦争という手段によらず紛争の解決を追究する）とは両立するものではない。

非核平和
千葉県宣言

戦争のない平和な社会を
次世代に引き継いでいくことは、
今を生きる私たちの責務（部長）

県「大軍拡路線」
肯定できず

■加藤県議…岸田政権の大軍拡路線への認識は。

「国家安全保障戦略」で防衛力の強化を図ると記している。（総合企画部長）

■加藤県議…財源確保は社会保障費の大幅削減や大增税を強いる。庶民の苦しい生活への追い打ちは断じて許されない。

財源は、国会において、しっかりと議論されるべきもの（同部長）

■加藤県議…敵基地攻撃能力保有は「専守防衛」を投げ捨て、憲法9条とは相容れない。

憲法及び国際法の範囲内で、専守防衛の考え方を変更するものではない（同部長）

